



SÉCRÉTARIERIE D'ÉTAT

PREMIÈRE SECTION - AFFAIRES GÉNÉRALES

Du Vatican, le 17 juillet 2013

FAX

Monseigneur,

À la suite du grave accident près de Saint-Laurent du Maroni d'un autobus transportant des jeunes participant aux Journées mondiales de la Jeunesse à Rio de Janeiro, le Saint-Père a chargé le Cardinal Secrétaire d'État de vous faire parvenir le message suivant, en vous laissant le soin de le communiquer aux personnes concernées :

« Apprenant le tragique accident survenu sur la route de Saint Laurent du Maroni d'un autobus transportant des jeunes qui participent aux Journées mondiales de la Jeunesse de Rio de Janeiro, Sa Sainteté le Pape François s'associe de tout cœur à la peine des familles affligées par le décès d'un des leurs, à celle des responsables du groupe et des organisateurs. Le Pape les assure de sa prière et il exprime sa profonde sympathie aux personnes blessées, aux secouristes et à toutes les personnes qui les entourent. En gage de réconfort, le Saint-Père adresse une particulière Bénédiction apostolique à toutes les personnes touchées par ce drame.

✠ Tarcisio Cardinal Bertone
Secrétaire d'État de Sa Sainteté »

En m'unissant au message ci-dessus, je vous prie de croire, Monseigneur, à mes sentiments cordialement dévoués dans le Seigneur.

✠ Angelo Becciu
Substitut

Monseigneur Emmanuel LAFONT
Évêque de Cayenne
CAYENNE